

# Goulag californien : 30 000 prisonniers en grève de la faim

RÉSEAU VOLTAIRE | 10 JUILLET 2013

ESPAÑOL ENGLISH عربي



**3** 0 000 prisonniers californiens ont débuté une grève de la faim, le 9 juillet 2013.

Les prisonniers réclament principalement que les mesures d'isolement ne puissent excéder 5 ans. Actuellement, 4 527 condamnés sont officiellement internés en Segregated Housing Units (SHUs). Ils seraient en fait près de 10 000. Une douzaine d'entre eux sont maintenus à l'isolement depuis plus de 20 ans.

Par ailleurs, le Center for Investigative Reporting a révélé le 7 juillet que, de 2006 à 2010, 148 prisonnières ont été stérilisées de force en Californie.

Depuis 1982, début de la guerre aux drogues, le nombre de prisonniers de l'État de Californie a augmenté de 500 %. Il atteint actuellement 475 pour 100 000 habitants. Il faut bien sûr y ajouter les prisonniers des districts aussi bien que ceux de l'État fédéral.

---

Source : « Goulag californien : 30 000 prisonniers en grève de la faim », *Réseau Voltaire*, 10 juillet 2013, [www.voltairenet.org/article179377.html](http://www.voltairenet.org/article179377.html)